

OSTSEE ZEITUNG

Weil wir hier zu Hause sind

21.04.2017

Inselborussen schippern über'n Bodden

BVB-Fanclub von Rügen lädt Fußball-Fans der Insel ein – Auch Dortmunder Anhänger kommen

Dranske/Breege/Nonnevitz. „Die Inselborussen, der 1. BVB-Fanclub Rügen, will am 10. Juni mit Fußballfans, Vertretern des Ballspielvereines Borussia 09 Dortmund und Unterstützern eine Boddenausfahrt mit der „Wappen von Breege“, einem 300-Personen-Passagierschiff, auf dem „Großen Jasmunder Bodden“ unternehmen. Start- und Zielpunkt ist der Breeger Hafen.

„Wir möchten unseren Gästen die Schönheit, die Natur und die Vorzüge touristischer Aktivitäten der Insel Rügen nahebringen“, heißt es in einer Ankündigung der Inselborussen. „Nach einer circa dreistündigen Rundfahrt lassen wir den

Abend gemütlich an Bord ausklingen.“

An Bord soll es jede Menge Überraschungen geben. So soll die große schwarzgelbe Tombola, deren Erlös dem AWO-Kinderheim in Lietzow zugute kommt, einer der Höhepunkte der Ausfahrt werden. „Hier machen wir deutlich, dass wir uns unserer sozialen Verantwortung bewusst sind“, heißt es weiter. Darüber hinaus gibt es Live-Musik, einen Comedian, Fußballdiskussionen mit Vertretern des BVB, darunter Jörg Heinrich und vieles mehr.

Zusätzlich wird den Gästen ein Rahmenprogramm geboten, das unter anderem eine große Strandparty am Bakenberg

bei Nonnevitz am 9. Juni, dem Vorabend der Rundfahrt, vorsieht.

Die Organisatoren des Vereins haben in den letzten zehn Monaten intensiv an der Gestaltung und Planung für dieses Ereignis gearbeitet und dabei sehr viel Hilfe und Unterstützung von vorwiegend auf Rügen ansässigen Firmen und Institutionen erhalten, teilt der Fan-Club mit.

Auf der Internetseite der Inselborussen wird der Verein mit seinen 63 Mitgliedern vorgestellt. Es gibt Einblicke ins Vereinsleben, in die Ansichten und Interessen der BVB-Fans.

Noch gibt es freie Plätze auf der „Wappen von Breege“.

„Wer also möchte, kann sich noch anmelden“, heißt es dazu weiter in der Mitteilung des Fan-Clubs. Das Ticket für die Fahrt kostet 15 Euro, und anmelden kann man sich unter der Emailadresse: bvb-fanclub-ruegen@t-online.de. Hier sollen Interessenten auch die genauen Termine, Locations und andere wichtige Informationen bekommen.

Die Inselborussen waren dieser Tage verstärkt ins Gespräch gekommen, nachdem auf ihren Lieblingsverein ein Anschlag verübt worden war. Einige der Fans von Rügen waren an jenem Tag nach Dortmund gereist, um sich das geplante Spiel anzusehen (die OZ berichtete).